Lettre d'information

n° 33

L été arrive paisiblement dans le ciel alsacien ... Petit à petit, et toujours avec les plus grandes précautions, nous reprenons le cours de nos vies, nos habitudes et nos projets restés en suspens..il en va de même à la Faculté comme vous pourrez le constater au fil de cette newsletter « post-confinement ». Bonne lecture à tous et prenez soin de vous !

Sommaire

Édito

Parole de stagiaire" par le Service de la Formation Continue de l'Université de Strasbourg

Juin 2020

- La lettre du Beta spéciale COVID-19
- L'épidémie de COVID-19 et ses impacts sur l'économie par l'équipe de recherche ERMEES
- Les rendez-vous virtuels Alumni du 08/06/2020 au 09/07/2020
- Vu sur la toile... Thierry Burger-Helmchen nous explique les conséquences stratégiques des coûts fixes et des coûts irrécouvrables
- Téléchargez la Newsletter au format PDF
- L'interview du mois Charles Bilger

"Parole de stagiaire" par le Service de la Formation Continue de l'Université de Strasbourg

Le 27 mai 2020, le Service de la Formation Continue de l'Université de Strasbourg a réalisé l'interview de David Sansberro, diplômé du Master Management de la Qualité en formation continue, dispensé à la Faculté des sciences économiques et de gestion.

Cette interview retrace le parcours de ce professionnel fraîchement diplômé, ainsi que les motivations qui l'ont poussé à retourner sur les bancs de la Faculté en vue de l'obtention de ce master.



Rappelons que la formation continue est une réelle opportunité pour tous les salariés souhaitant développer de nouvelles connaissances afin d'évoluer dans leur carrière ou se lancer dans de nouveaux projets.

Sans plus tarder retrouvez l'interview dans son intégralité;)!

La lettre du Beta spéciale COVID-19



La lettre du Bureau d'Economie en Théorie Appliquée vient de paraître pour une édition spéciale COVID-19. Retrouvez toutes les études, analyses et dossiers spéciaux autour de cette pandémie réalisés par les chercheurs en économie et gestion du Beta. Bonne lecture...

L'épidémie de COVID-19 et ses impacts sur l'économie par l'équipe de recherche ERMEES



L'équipe de Recherche en Macro-Economie Européenne de Strasbourg (ERMEES) du BETA a réalisé une étude approfondie et fortement instructive sur les conséquences économiques liées à cette crise sanitaire.

Francesco De Palma, enseignant-chercheur à la Faculté et membre d'ERMEES nous présente succinctement les principaux thèmes et enjeux abordés dans ce dossier que vous pourrez retrouver dans son intégralité sur le site d'ERMEES.

"La crise sanitaire que nous traversons est sans aucun doute la plus rude depuis la seconde guerre mondiale, mettant à l'épreuve l'ensemble des économies de la planète. Il est bien entendu difficile d'analyser et d'annoncer clairement ce à quoi le monde fera face. De nombreux chercheurs sont mobilisés sur ce choc mondial et les hypothèses, prévisions ou propositions sont très nombreuses.

Les économistes d'ERMEES (Equipe de Recherche en Macro-Economie Européenne de Strasbourg) proposent

d'alimenter ce débat, et de vulgariser les enjeux économiques de cette crise sanitaire.

La présentation de ce dossier s'articule de la manière suivante : elle débute par une analyse générale de la crise économique à très court terme (M. Sidiropoulos) ; puis ses effets sur le marché du travail et des biens et services notamment sur la consommation (T. Betti, F. De Palma, Y. Thommen) ; ces analyses mettront en évidence l'importance des politiques à mettre en oeuvre tant sur le plan monétaire que budgétaire (A. Barbier-Gauchard, M. Dai, S. Ligonniere et J. Saadaoui); ce dossier conclura sur les perspectives de long terme (A. Varoudakis).

Bien que ce document traite et discute de questions économiques en se fondant sur une analyse pointue, un réel souci de vulgarisation a été pris en compte afin de s'adresser à un large public.

A toutes et tous, bonne lecture."

Les rendez-vous virtuels Alumni du 08/06/2020 au 09/07/2020

Du 8 juin au 9 juillet 2020 / lundi au jeudi 17h-18h

INSPIRATION - PARRAINAGE - RECRUTEMENT

Ce n'est pas parce que les afterworks et autres moments de networking ne sont pas encore d'actualité que l'on ne doit plus rencontrer personne, au contraire! Le Service relations Alumni vous a concocté pas moins de cinq semaines d'échanges en visio et en petit comité, avec des alumni

experts de secteurs d'activité variés mais aussi avec des recruteurs. Parmis les alumni de la Faculté des sciences économiques et

de gestion vous pourrez retrouver:

 Mingjie YU, manager actuaire chez Scor SE et Ambassadeur **Alumni Singapour**

- Alexis Martin - conseiller en propriété intellectuelle à l'INPI et Président association d'anciens FSEG « Execo »

Plus que jamais, osez la mise en relation directe pour vous (re)donner confiance en l'avenir! Rendez-vous à 17h, du lundi au jeudi, dès le 8 juin ! En savoir plus

Vu sur la toile... Thierry Burger-Helmchen nous explique les conséquences stratégiques des coûts fixes et des coûts irrécouvrables

La structure de coût d'une entreprise mobilise la réflexion des dirigeants, comptables et managers. Il existe de nombreuses catégories de coût, fixe, coût variable, coût de production ou de distribution.

On vous en dit plus dans cette vidéo...



Téléchargez la Newsletter au format PDF

Faculté des Sciences économiques et de gestion - Université de Strasbourg - 2012-2020 - Tous droits réservés





nation's laws if I can write its economics textbooks »

Paul Samuelson, Prix de la Banque de Suède en sciences économiques en mémoire d'Alfred Nobel, 1970

Liens

Université de Strasbourg

☑ Faculté Éco-Gestion

Contact

Faculté des Sciences Économiques et de Gestion 61 Avenue de la Forêt Noire 67085 Strasbourg Cedex France

Nous contacter

Abonnement

S'abonner

Vous ne souhaitez plus recevoir cette lettre d'information?

Se désabonner

Archives

Archives de la newsletter

L'interview du mois Charles Bilger



Charles Bilger, Alumni FSEG

en France, Belgique et

Votre parcours en guelgues

mots... Charles Bilger, je suis vendeur de Fonds d'investissement pour Jupiter Asset Management, je supervise la commercialisation

Luxembourg. J'ai suivi le cursus Eco Gestion et des cours dispensés par la Prépa Cachan en parallèle pendant 3 ans, avant de rejoindre une école de commerce en admission parallèle.

Je vis à Londres depuis 10 ans. J'ai commencé à y travailler 15 jours après mon arrivée, pour une startup dans la City, c'était un stage non payé et je devais scanner des cartes des visite.

Si vous étiez une innovation? Originaire de Strasbourg, évidement pour moi une des plus grandes innovations de l'histoire est l'imprimerie. Mais pour plus récent je dirais

internet, on vit un vrai big bang, c'est fascinant de repenser comment on faisait avant, il y a pas si longtemps!

Si vous étiez une figure historique?

J'admire les gens qui réussissent à convaincre et imposer leur vision des choses sans l'utilisation de la force. Je ne pense pas forcément à la politique, mais par exemple Walt Disney, en partant de simples croquis, maintenant c'est une des plus grosses entreprises au monde.

Si vous étiez un hashtag?

#princecharles ; j'ai récemment appris ses engagement sociaux et sur des questions d'écologie, tout en restant attaché aux traditions. La classe! une bonne inspiration pour les défis de demain.

Si vous étiez un conseil à donner aux étudiants?

Je dirai s'engager dans ce qu'on aime, ne pas avoir peur de tracer sa route, et toujours rester ouvert aux rencontres.

Si vous deviez résumer en une phrase votre passage sur les bancs de la Faculté des sciences économiques et de gestion?

Eco Gestion est un tremplin, et reste pour moi une référence et une fierté. La filière est une mine d'or quant aux possibilités qu'elle offre, et répond de la meilleure manière possible à la question : Que faire après le bac, quand on a rien décidé mais qu'on a de l'ambition?

Réalisé par la Direction du numérique (DNum) de l'Université de Strasbourg